

## Tagesordnungspunkt 9

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 19. August 2008

#### Schulsozialarbeit an der Justus-von-Liebig-Schule

---

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten (Dezernat VI – Amt für Soziale Arbeit) an der Justus-von-Liebig-Schule alle Voraussetzungen für eine die schulische Ausbildung begleitende „Schulsozialarbeit“ zu schaffen.

Begründung:

An der Erbenheimer Hermann-Ehlers-Schule hat sich nach unseren Informationen die Schulsozialarbeit bereits bestens bewährt. Es erscheint deshalb sinnvoll und zweckmäßig dieses Angebot auch auf die an der Justus-von-Liebig-Schule betreuten Grundschulklassen zu erweitern.

Nach unserer Auffassung sollten die – im Vergleich zu den meisten Wiesbadener Stadtbezirken – verstärkt auftretenden sozialen Probleme der Schüler und ihres Umfeldes möglichst frühzeitig erkannt und von kompetenten Kräften praxisorientiert begleitet werden.

Schulleitung, Lehrkräfte und Elternbeiräte der Justus-von-Liebig-Schule sollten nachhaltige Unterstützung der Stadt erhalten, damit die von ihnen zu betreuenden Schülerinnen und Schüler bestmögliche Entwicklungschancen bekommen.

#### Beschluss Nr. 0046

Antragsgemäß beschlossen.

#### Verteiler:

Dez VI            z.w.V.  
Amt 51

Dez VIII        z.Kts.

Reinsch  
Ortsvorsteher